



## Firma Mühlbauer spendet 1000 Euro

**RUNDING.** Einen Spendenscheck über 1000 Euro haben am Freitagnachmittag Vertreter der Firma Mühlbauer an Dr. Hans Brockard, Stiftungsvorsitzender von KUNO, übergeben. Gleichzeitig wurden bei der Betriebs- und Weihnachtsfeier Jaroslav Lischka in den Ru-

hbestand verabschiedet und langjährige Mitarbeiter geehrt: Tobias Gruber, Thomas Riederer und Wolfgang Hirmer (von links) für jeweils zehnjährige Betriebszugehörigkeit. An den offiziellen Teil schloss sich ein gemütliches Beisammensein an. (ep)